

Groupe « Pour une communauté d'avenir »

Le salon du Bourget, vitrine de la dynamique industrielle du territoire Melun Val de Seine.

Le salon du Bourget, 1^{er} salon mondial de la filière aéronautique, s'est tenu du 19 au 25 juin 2017.

Près de 150 milliards d'euros de commande ont été passés ce qui en fait un éclatant succès.

Le groupe politique se félicite de la présence de nombreuses entreprises de Seine-et-Marne et notamment du SYMPAV.

Au Bourget, le SYMPAV partageait son stand avec celui du Département de Seine-et-Marne, de son agence Seine-et-Marne Développement et de la Communauté d'Agglomération du Pays de Meaux.

Lors de sa visite, le Président de la Communauté Melun Val de Seine et Président du SYMPAV, Louis Vogel, a pu mettre en avant les fleurons industriels implantés sur notre territoire.

Il a pu également évoquer les futures installations d'entreprises sur le site du SYMPAV, traduction concrète de l'action engagée depuis la mi-2015.

Création d'une nouvelle marque portée sur l'international, remise à niveau de l'aérodrome et de sa réglementation, mise en chantier des travaux sur les bâtiments, visibilité et réseaux réactivés... Ces actions fortes commencent à porter leurs fruits.

Elles renforcent la position stratégique du pôle de Paris-Villaroche, premier employeur de Seine-et-Marne et élément fondamental du développement économique du territoire de Melun Val de Seine.

Gérard Aubrun, Président du groupe, Louis Vogel, Président de la Communauté et les 48 membres du groupe.